
 

CMJ d’ENTRELACS 

Compte-rendu de la réunion  

du mercredi 08 janvier 2025 -14h/17h 

Présents :  

Jeunes élu(e)s du CMJ : Chloé Scheidecker, Enora Pistorello-Perez, Esteban Riutort, Bastien Leroy, Samuel 

Bouchet, Jalil Bouadbellah, Marius Lerche, Joris Mollard, Timéo Berthier, Chiara Sarrazin-Leca, Gwendal 

Fossorier 

Encadrants : Tony Follador (responsable du service Jeunesse), Françoise Baizet-Boyries (Adjointe au maire 

d’Entrelacs, déléguée à l’Enfance/Jeunesse),  

Excusés : Gérard Grosjean (Adjoint au maire d’Entrelacs, délégué à l’Animation et à la Vie Associative), 

Amandine Durfort-Chevrot, Ethan Heluin, Louis Melquiot. 

 

 La séance commence par le partage des vœux pour cette nouvelle année.   

 

 Ensuite, les jeunes élus qui ont déjà participé aux Vœux des Maires ont pu faire leurs retours aux 

autres. Il y a eu quelques soucis de participation, il est important que les jeunes soient impliqués dans les 

événements jusqu'à la fin du mandat afin de garder la bonne dynamique qu'il y a eu jusqu'alors. Les jeunes 

élus se sont réparti la parole pour les Vœux des Maires restants (Epersy, Saint-Germain, Mognard et 

Cessens).  

 

 Puis, les jeunes élus se sont entraîner à répondre à des questions pour l’interview de Radio Grand 

Lac qui aura lieu le mercredi 5 février 2025. Les jeunes ont pu prendre conscience que cela n’était pas facile, 

car ils devront se remémorer l’ensemble des événements et projets auxquels ils ont participé, ainsi que 

l’ensemble des connaissances et informations qu’ils ont apprises jusqu’à aujourd’hui.  

 

 Monsieur le Maire, Jean-François BRAISSAND, est venu présenter ses vœux aux membres du 

Conseil Municipal des Jeunes. 

 S’en est suivi un travail sur la venue de Romain et Gaëtan du Pôle Technique lors de la prochaine 

réunion. De nombreuses questions sont ressorties de cette échange ; les jeunes élus espèrent que de 

nombreuses réponses pourront leur être apportées.  

Puis les jeunes élus ont eu une courte pause, avant de reprendre leur travail. 

 

 Pour finir la réunion, les jeunes ont poursuivi la construction de leur projet de voyage à Turin. Ils ont 

travaillé en particulier sur le budget du séjour. Les jeunes élus ont donc complété le dossier qui sera présenté 

devant le jury de l’association Atout Jeunes, en vue de l’obtention d’une bourse, en notant les recettes sûres 

et celles à obtenir, ainsi que les dépenses connues et celles estimées. Ils ont eu ainsi une idée plus précise 

de la participation financière minimale et maximale de chaque jeune. Il ne reste plus qu’à finaliser ce dossier, 

avant de l’envoyer.   

 

Le partage de la galette des Rois a clôturé la séance dans la bonne humeur. 

 

 La prochaine réunion aura lieu le mercredi 5 février à 14h, en mairie d’Entrelacs.  


